

Le Venezuela répond aux déclarations interventionnistes du président uruguayen



Caracas, 23 juillet (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza a écrit au président de l'Uruguay, Luis Lacalle et il a condamné la politique extérieure de ce pays voisin comme un satellite de l'empire étasunien.

Arreaza a répondu a Lacalle car il considère qu'il répétait littéralement le scénario d'agression contre le Venezuela et qu'il a sûrement reçu les félicitations de Washington.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a fait référence à des déclarations faites par le président uruguayen, qui a assuré que les pouvoirs dans le pays gouverné par Nicolás Maduro ne sont pas légitimes, qu'il n'y a pas d'élections libres et que l'on viole tous les droits humains de façon permanente, que l'on a recours à la torture et l'emprisonnement sans procès.

Le 20 juillet, le ministre uruguayen des Affaires étrangères, Francisco Bustillo a prétendu que le gouvernement du Venezuela est une dictature et que son pays ne promouvra plus des instances de dialogue pour rapprocher l'administration de Nicolás Maduro et l'opposition.

Ce même jour-là, Arreaza a demandé à Bustillo d'éviter que ses préférences idéologiques régissent la politique extérieure de l'Uruguay.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/229531-le-venezuela-repond-aux-declarations-interventionnistes-du-president-uruguayen>



Radio Habana Cuba